

# 鈴木直道北海道知事 センター食堂にご来店

5月9日(月)、鈴木直道知事がセンター食堂にご来店くださいました。「やつと約束を果たせました。」と、予定をオーバーして1時間半近く、食事やお話をしてくださりました。又のご来店をお待ちしております。



役職員と記念撮影

令和4年度共同募金助成金は、東北・北海道地区母子寡婦福祉研修大会、広報紙発行に充当させていただきます。ご報告し、お礼を申し上げます。



大勢のご来店有難うございます



近況報告



◀ソフトクリームラインアップ  
▼プレゼントしています!



特注キットカット



▲ニッケン、セイチャンもマスクしています

## 祝 新千歳空港 カフェテラスBoren開所 30周年記念

新千歳空港開所と同時にスタートしたカフェテラスBorenは、7月1日(金)に30周年を迎えました。コロナ禍の厳しい状況下も、感染防止に配慮しながら休むことなく営業を継続しました。お客様への感謝を込め、ご来店の方へ記念の「キットカット」をプレゼントしました。



千歳市のお母さんと兄弟。空港に用事で来られ一休み。弟君の「いいよ。」の一声でスリーショット



30歳のアメリカ人の青年。3年前に来日、これから神戸で英語の先生をされます



岐阜県の税理士さんご夫妻。レンタカーで5泊6日の道内観光を楽しみました